

「気持ちを歌で伝えよう ～スマホを使って1コーラス作りにチャレンジ～」  
レポート（第4回目）

開催日：2022年10月30日 @アクトシティ浜松コンgresセンター

全6回のワークショップを通して、スマホを使った1コーラスの歌と曲作りにチャレンジするワークショップの第4回目を開催しました。講師は、引き続き、ジョン先生です。今回の目標は、細かなアレンジ方法や歌の録音方法の確認です。

最初にジョン先生の作った曲を聴き、その曲を制作したエピソードをお話いただきました。経験や興味のあることは人それぞれ違うけれど、マイナスなことを経験しても、それを表現できることが歌の良さであると、自身の経験を交えた歌の持つ可能性の広さのお話がありました！



参加者の皆さんが自宅で作ってきた曲を聴きながら、ジョン先生から以下のようなアドバイスをいただきました。

- ・伴奏の短いフレーズを何度も繰り返して演奏する場合は、音を1オクターブ上げたり下げたりするとメリハリを出すことができる。
- ・楽器の音だけでメロディラインが入っている時は、歌をラップ調にして加える方法もある。
- ・ドラムの叩き方を変える機能があり、セクションによって刻み方を変えたリズムを加えることができる。
- ・音を右から聞こえるようにするか、左から聞こえるようにするかを調節することができる。
- ・リバーブを入れると広がりを感じる音にできる。
- ・スウィーパーなどのトランジション・エフェクトを効果音としてサビの前に入れると盛り上がり演出できる



最後に、歌の録音方法を学び、個別指導の時間となりました。録音した音にエフェクトをかけて音色を変える方法も教わりました♪

ボーカロイドを使って歌を入れる方法もあると紹介いただきました(^\_^♪

次回は、講座としては最後となります。今回の宿題は、歌を入れて1コーラスを完成させてくることになりました。

自分の作品として、自分の伝えたいことを表現できるといいですね(^\_^)/